
役 職 氏        名 区 氏   名 区 氏   名
1 越智　隆義 7 梅田　　栄
2 梅田　千秋 8 藤麻恵美子
3 山根　町枝 9 林　　繁英
4 山中　有紀 10 山本　節子
5 升本ちか子 11 大田　文子
6 白砂　暢栄 12 中村　安子
1 天津　武史 7 梶栗　　康
2 松原　秀幸 8 門前　峯子
3 吉岡　義行 9 惟任　理恵
4 三浦　博之 10 休場　美隆
5 古月　義雄 11 福永　賢一
6 鍛冶谷　強 12 安留　雅子
1 安部　晴夫 7 沖　　　勝
2 吉岡　孝司 8 岡田　一哉
3 沖村　純江 9 中島　　稔
4 平岡　邦雄 10 林　　栄作
5 久行　盛登 11 上田　俊寛
6 三浦　圭二 12 末本　俊雄
1 神崎　昭男 7 亀頭　睦則
2 福田　岳央 8 馬場　晃一
3 水野　晴行 9 松本　紀雄
4 藤田　裕司 10 島本　幸輔
5 西田　通雄 11 平野　裕美
6 稲田　　拓 12 北岡　嘉弘

山内正晃 (11区区長)

都間　三貴 (３区区長)

宮濱　芳文 （７区区長)

大西　正輝 (12区区長)

國廣　朋恵 (２区区長)

赤瀬　安一 (５区区長)

加藤　歳三 （８区区長)
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２０２０年度の はすが丘自治会専門部 役員・部員が決まりました

はすが丘ニュース
第346号

2020年7月6日

はすが丘自治会

園開放…毎週月・水・金曜日

10時～12時 親子でどうぞ！！

一時預かり…子どもを預ける人がいない

そんな時お預かりします（有料：要予約）

トムソーヤ☆きっず…月１回未就園児のクラス

親子で楽しく遊びましょう

自治会の行事開催についての緊急意識調査(アンケート)ご協力へのお礼と集計結果について

4月の自治会総会を書面表決した際に、自治会行事の開催について心配する意見を複数の組長さんからいた

だいたことから、急きょアンケートを実施したところ、785名(回収率75.0%)の会員の皆様から回答をいただ

きました。ご協力ありがとうございました。

集 計 結 果

① 夏季一斉清掃について 中止した方が良いという意見 48.4%

短時間でも実施した方が良いという意見 51.6%

中止した方が良いという意見

夏祭り 敬老祝賀会 ふれあいサロン

県内で新たな感染がなく、全国でも収束に

向かっていれば開催してよい

県内で新たな感染がなければ開催してよい

63.9% 76.5% 68.5%

24.0% 14.7% 20.5%

12.0% 8.9% 11.1%

② 自治会行事の開催について

http://www.suiko-kdg.com/inquiry.php
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組長会について
組長会議は、6月6日に予定していましたが、自治会館

のホールに90名近い人数が集まることになるので、新

型コロナウイルス感染予防のため中止しました。

今年度の自治会行事について

回収物ごとに別の収集車で回収します。

新聞 雑誌
段ボー

ル
アル

ミ缶

スチール

缶

有価資源は、本田春荘商店が資源ごみの当日回収し

ます。有価資源は5種類に分別し、回収場所でも種類

ごとに分けて置いてください。

有価資源回収についてのお願い新聞、段ボール、アルミ缶等の回収による収益金は、

2019年度は39万円で、前年を34万円下回りました。今年の

2月から4月までの3か月間を1年前と比べると、昨年は134

千円今年は74千円で6万円減少しています。売却収入は

買い取り業者の買取価格によって大きく変動しますが、回

収量によっても大きく変動します。例えば収入額の一番大

きい新聞の回収量は昨年の16,780kgから今年は14,540kg

と大きく減っています。

自治会活動の貴重な財源ですので、引き続き、皆様のご

協力をよろしくお願いします。

自治会の行事開催についてのアンケートを実施した

ところ、表面に記載のとおり開催しない方が良いとい

う意見が６割以上ありました。また、現在の感染者の

状況を見ると、広島県では新たな発生がないものの、

全国的には感染者の増減があり、経済活動の活発化に

伴って感染が拡大することも危惧されるところです。

これらのことを踏まえて6月26日の役員会で協議し

た結果、町内一斉清掃以外の年内の自治会行事はす

べて中止することに決定しました。

カープ鳥 高陽店
安佐北区口田３－７－２３

☆各種宴会随時受付☆

０８２－８４２－８９８９

来年行われる行事については、

とんどは３町合同の行事であることから、今後3

町で協議して決めることになります。

1月7日に予定している初詣健康ウォークについ

ては、改めて検討することとしました。

2月16日のふれあいサロン(講演会)、3月2日のふ

れあいサロン(歌声喫茶交流会)は未定ですが、自

治会館が会場となるため、大きな状況変化がない

限り中止となる見込みです。

犬、猫の飼い方について

「公園は小さい子ども達にとって衛生環境の良い

遊び場でなければならない。公園内で犬に糞尿さ

せないよう、また、糞をしてしまった場合は飼い

主が必ず持ち帰り、おしっこをした場所には消臭

剤入りの水をかけるよう注意喚起してはどうか」

との意見が寄せられました。

公園は子どもからお年寄りまで、多くの人たち

が憩う場所です。

犬の糞を持ち帰ることは当然ですが、小さな子

供が安心して遊べるよう、砂場や遊具の近くに犬

を入れないようにし、排尿はできるだけ排水溝の

付近でさせて水をかけるなど、衛生面での配慮を

お願いします。

また、飼い猫についても、猫が屋外で自由に歩

いていると、飼い主の目の届かないところで糞尿

等で周辺に迷惑をかけることになります。猫も屋

内で飼育するよう心がけましょう。

赤十字募金について
例年協力をお願いしている赤十字募金については、

具体的な依頼がなかったことから見合わせています。

今後依頼があった段階で、改めて、任意でのご協力を

お願いする予定です。


